

Por tercer período consecutivo

Duoc UC reafirma su calidad con máximo nivel de acreditación

El instituto profesional se convirtió en la primera institución en su categoría en cumplir 21 años con el reconocimiento.

Reforzando la calidad y el compromiso con la excelencia educativa, el Instituto Profesional Duoc UC obtuvo el máximo nivel de acreditación que otorga la Comisión Nacional de Acreditación (CNA).

Completando así 21 años de excelencia, siendo la primera institución de su categoría en tener tres períodos consecutivos, para el director de la sede San Andrés de Concepción, Thomas Klischies, la actualización constante es parte fundamental del proce-

so que mantiene la calidad.

"Esta actualización se hace levantando información directamente de la industria, implementando los últimos estándares. Además, varias de nuestras carreras cuentan con menciones que avalan nuestro conocimiento específico de los requerimientos del mercado", explicó.

Actualización constante

La sede de Concepción cuenta con todas las escuelas de Duoc UC, ofreciendo un total de 31 ca-



Thomas Klischies es el director de la sede San Andrés de Concepción desde agosto de este año.



Torneo de Robots Bipedos y Feria de Robótica "Arenas": un evento que une la tecnología y la inteligencia artificial con la educación técnico-profesional y la educación media.

reras diferentes en su oferta de inicio. Esto permite a los estudiantes tener una amplia gama de opciones para elegir, asegurando que cada uno pueda encontrar la carrera que mejor se adapte a sus intereses y aspiraciones profesionales.

De acuerdo a Klischies, "todas nuestras escuelas cuentan con centros tecnológicos equipados con la última tecnología, alineados con la industria". Centros que, según destacó, no solo proporcionan a los estudiantes herramientas necesarias para su formación, "sino que también les permiten estar en sintonía con

las innovaciones y demandas actuales del mercado laboral, además de ser nodos de proyectos de vinculación con el medio que se desarrollan con la industria y la comunidad".

Actualmente, la sede está en proceso de construcción del Centro Tecnológico de Ingeniería de 1000 m² para las carreras de Mecánica, y próximamente se iniciará la construcción de un Centro de Acondicionamiento Físico para los estudiantes.

"Estos proyectos son una muestra más del compromiso de Duoc UC con la formación integral de nuestros estudiantes,

proporcionándoles no solo conocimientos teóricos y prácticos, sino también un espacio donde puedan desarrollar sus habilidades físicas y de bienestar", puntualizó el director de la sede.

Otro de los grandes avances en la sede de Concepción es la implementación de salas de proyecto de última tecnología, en las que se imparten clases con estrategia de proyecto, aprendizaje colaborativo basado en desafíos y CIDO1.

Además de lo anterior se ha sumado una sala holograma, única en Sudamérica, que permite a los estudiantes tener la mejor ex-

periencia educativa, con docentes y exponentes referentes de cada especialidad, sin necesidad de tenerlos físicamente en aula.

"Este tipo de innovación es crucial para que nuestros estudiantes puedan aprender de la manera más efectiva y estar preparados para los desafíos del futuro", valoró.

La obtención de este tercer período de acreditación, por la máxima cantidad de años, no solo significa un reconocimiento a la calidad educativa del instituto profesional, sino que también significa una motivación para seguir avanzando y mejorando.